



gemeinde maur

Einladung

Abschlussfest zur Sanierung der Aeschstrasse



Liebe Maurmerinnen und Maurer

Das Licht am Ende des Tunnels ist sichtbar!

Nach einer langen Bauzeit, die für die Bevölkerung mit Umleitungen, viel Lärm und Staub verbunden war, stehen die Sanierungsarbeiten an der Aeschstrasse vor dem Abschluss.

Dieses Ereignis möchten wir mit einem Strassenfest feiern. Gerne laden wir Sie ein, mit uns auf das Ende der Bauzeit anzustossen.

Wann Samstag, 18. Mai 2024, 10.00 bis 14.00 Uhr
Wo Zollinger Stiftung, Aeschstrasse 8, 8127 Forch

Für einen Mittagsimbiss ist gesorgt.

Vor Ort sind nur wenige Parkplätze vorhanden, wir bitten Sie deshalb, den öffentlichen Verkehr zu benutzen.

Wir freuen uns auf ein geselliges und frohes Strassenfest.

Abteilung Tiefbau und Sicherheit